



**Le joueur américain est farouchement opposé à cette nouvelle règle, estimant que les joueurs doivent être capables d'établir seuls sur le terrain des stratégies de jeu.**

Depuis quelques semaines, le circuit ATP teste une nouvelle règle permettant à un joueur et à un entraîneur d'échanger lors des rencontres, dans la mesure où ces instructions n'interfèrent pas avec le jeu des adversaires. Un test qui ne plaît visiblement pas à Taylor Fritz, totalement opposé à cette évolution de son sport.

Après sa victoire face à Nick Kyrgios à Cincinnati, le joueur américain n'a pas mâché ses mots sur le sujet. *«Je n'ai pas parlé à Mike (Russell) et il ne m'a pas parlé une seule fois depuis que le coaching est devenu autorisé. C'est une règle stupide»*, a lâché le numéro 13 mondial. *«Pourquoi ne faisons-nous pas en sorte que le tennis reste un sport individuel ? Le tennis est, selon moi autant mental que physique, et c'est important de comprendre ce qui se passe sur le court par soi-même»*, a ajouté le joueur.

Taylor Fritz considère qu'un joueur doit être capable d'élaborer lui-même une stratégie en cours de rencontre sans avoir besoin de l'aide de son entraîneur en permanence. *«Je trouve ridicule d'être mentalement absent, de ne pas être capable d'analyser ou de proposer des stratégies sans que quelqu'un vous dise ce qu'il faut faire. Je déteste ça»*, a conclu Fritz qui affrontera Rublev au prochain tour.

Retrouvez-nous sur [supergoal.cm](https://supergoal.cm). [supergoal casino](#), [casino](#), [cansport](#), [casinobonus](#)

---